

**LAPORAN HASIL BELAJAR
(RAPOR)**

Nama Peserta Didik : NAUFAL JUPITER ZAIM	Kelas : 4B
NISN : 0121057828	Fase : B
Sekolah : SD Maria Immaculata Cilacap	Semester : 2 (dua)
Alamat : Jl. Kendeng No. 310 Sidanegara	Tahun Pelajaran : 2022/2023

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	89	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam membaca surah-surah pendek atau ayat Al-Qur'an surat At Tiin dan menjelaskan pesan pokoknya.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam mempraktikkan salam dengan baik dan menunjukkan sikap menolong orang lain dalam kehidupan sehari-hari.
2	Pendidikan Pancasila	90	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam mengidentifikasi dan menjelaskan makna serta arti penting Negara Kesatuan Republik Indonesia.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menjelaskan sikap dan perilaku dalam upaya menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	92	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam mengidentifikasi tokoh, permasalahan, dan informasi dalam cerita yang disimak
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih meningkat bila ada pendampingan dalam membandingkan watak tokoh dalam cerita, menentukan informasi berupa fakta dan opini dari teks
4	Matematika	87	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam mengukur luas dengan satuan baku dan tidak baku berupa bilangan cacah.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam membedakan bangun segi banyak dan bukan segi banyak.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	86	Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM menunjukkan penguasaan dalam menjelaskan pengertian, fungsi, jenis-jenis, unsur-unsur peta dan menghitung skala peta.
			Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam mengidentifikasi keragaman budaya kearifan lokal (sebagai akibat dari kenampakan alam yang berbeda-beda).

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
6	Seni dan Budaya		
a	Seni Tari	93	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam mengaktualisasikan cerita rakyat ke dalam bentuk tari.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik jika ada pendampingan dalam memperagakan gerakan simbolis.</p>
7	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	82	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam mempraktikan variasi & kombinasi aktivitas pola gerak dasar & keterampilan gerak secara mandiri berupa aktivitas gerak berirama, dan aktivitas permainan dan olahraga air.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam menunjukkan perilaku bertanggung jawab untuk belajar mengarahkan diri dalam proses pembelajaran.</p>
8	Bahasa Inggris *	85	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam menyimak untuk memahami ide pokok dari informasi yang disampaikan secara lisan dengan bantuan visual, serta menggunakan kosakata sederhana.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam menyimak untuk mengikuti rangkaian instruksi sederhana yang berkaitan dengan prosedur kelas dan aktivitas belajar dengan bantuan visual.</p>

MUATAN LOKAL

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Jawa	95	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam memahami cerita rakyat.</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih berkembang bila ada pendampingan dalam memahami cerita wayang "Bima Bungkus."</p>
10	Teknologi dan Informasi (Komputer)	86	<p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM sangat menguasai dalam mengenal cara menyimpan dokumen</p> <p>Ananda NAUFAL JUPITER ZAIM akan lebih baik bila ada pendampingan dalam memahami pembuatan table</p>

No	Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang	Menguasai materi Dwisatya, Dwidarma, Pengetahuan Umum Kepramukaan, Tali Temali, Yel-yel, Parade Puisi, Gerak dan Lagu, Ketangkasan Pramuka.
2	Bina Iman	Berkembang	mampu memahami cara membaca Iqra/ Al-Quran dan hafal surah pendek dan dapat menyebutkan nama-nama asmaul husna dan artinya
3	Bina Lukis	Berkembang	Mampu menguasai materi membuat sketsa gambar ilustrasi, perspektif, tehnik mewarnai, perpaduan warna dan tehnik degradasi warna
4	Bina Tari	-	-
5	Paduan Suara	-	-
6	English Club	-	-
7	Taekwondo	-	-

Ketidakhadiran	
Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada Semester 1 dan Semester 2, maka peserta didik dinyatakan:

Naik / ~~Tidak Naik~~ : Kelas 5 (Lima)

Cilacap, 24 Juni 2023

Guru Kelas 4B

Winarsih, S.Pd.

NIP. -

Orang Tua,

Mery Windasari

Mengetahui,
Kepala Sekolah

V. Tri Widiyatmi, S.Pd.SD
NIP. 19710120 200604 2 011

